Dans les écoles la question de l'environnement n'est pas assez abordée par rapport à l'importance que ce sujet a sur notre avenir. Pour résoudre ce problème nous proposons un service se déclinant en des interventions afin de sensibiliser l'enfant et une borne éducative qui apprend à trier de manière autonome. Notre objectif est de sensibiliser et d'apprendre aux enfants de manière ludique. Nos clients sont : le rectorat et les académies gérant les écoles.

La borne sera disponible en location et l'intervenant la présentera, celle-ci restera sur place temporairement pour que les enfants apprennent à trier aussi de manière autonome. Nous sommes une entreprise indépendante se nommant Educ'tri et nous avons pour but de déposer un brevet sur ce produit. Nous voulons nous déployer en France mais aussi à l'international pour les pays friands de l'écologie. Nous cherchons à sensibiliser et éduquer les enfants sur le tri sélectif.

Nos principaux concurrents sont la start-up polonaise Bin E qui propose des poubelles triant seules et l'association Boboplanete qui propose des ateliers de sensibilisation dans les écoles. Nous nous démarquons par le fait que notre produit est d'abord à but pédagogique, l'idée est de sensibiliser les enfants et de les éduquer pour changer notre avenir en accord avec le développement durable. Nous attendons une écoute attentive et une projection de votre part vis à vis de notre projet. Vous détenez désormais une solution qui permettra de changer les habitudes de chacun pour contribuer à notre avenir à tous.